

Graciela Uría Regojo, beneficiaria de la Beca Carlos Zapata, presenta su trabajo en la Conferencia ESHG 2025 en Milán

Nos alegra compartir que Graciela Uría Regojo, investigadora predoctoral en el Departamento de Genética del Instituto de Investigación Sanitaria Fundación Jiménez Díaz y beneficiaria de nuestra Beca Carlos Zapata para Altas Capacidades, ha participado en la European Society of Human Genetics Conference 2025 (ESHG 2025), celebrada recientemente en Milán.

Durante estos días, Graciela tuvo la oportunidad de presentar los avances de su investigación doctoral y enriquecerse con las aportaciones de otros profesionales del campo. La genética humana es una disciplina clave para el futuro de la medicina y la comprensión de enfermedades complejas, y es un orgullo ver cómo el talento joven aporta a este progreso.

Desde el Instituto Zapata-Briceño, celebramos este importante paso en su carrera científica y reafirmamos nuestro compromiso con el impulso a la investigación de excelencia. ¡Enhorabuena, Graciela

